

AWDI

Pimpinan Upacara Kenaikan Pangkat Personil, Kapolres Morowali: Jaga Nama Baik Polri

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Jun 30, 2024 - 19:33



Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K,M.H



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali, Polda Sulawesi Tengah (Sulteng) hari ini menggelar upacara kenaikan pangkat untuk sejumlah personalnya, sebagai pengakuan atas dedikasi dan prestasi dalam menjalankan tugas-tugas negara.

Upacara yang dilaksanakan di Halaman Polres Morowali ini bertujuan untuk memberikan penghargaan yang pantas bagi mereka yang telah menunjukkan komitmen dan profesionalisme yang tinggi, Senin 1 Juli 2024 Pagi.

"Kenaikan pangkat bukanlah hal yang biasa, namun merupakan sebuah anugerah yang diberikan atas prestasi serta pengabdian yang tulus dalam melaksanakan tugas-tugas yang dibebankan," ujar Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H dalam sambutannya.

Upacara yang dihadiri oleh Ketua Bhayangkari Cabang Morowali Ny. Diah Suprianto beserta Pengurus Bhayangkari Cabang Morowali, Wakapolres Morowali, PJU (Pejabat Utama) Polres Morowali serta seluruh personel Polres Morowali ini juga menjadi momentum untuk mengingatkan akan pentingnya meningkatkan kewaspadaan, kesiapsiagaan, dan profesionalisme dalam menghadapi berbagai tantangan tugas yang semakin kompleks ke depannya.



"Saya mengharapkan agar setiap personel dapat meminimalisir tingkat pelanggaran demi kelancaran tugas dan karir ke depannya, Semoga semangat pengabdian bagi bangsa dan negara tetap tertanam dalam jiwa raga sebagai anggota Polri," tambahnya.

Kapolres Morowali mengucapkan selamat kepada seluruh personel yang naik pangkat hari ini, Ia berharap kenaikan pangkat tersebut menjadi motivasi bagi mereka dalam melaksanakan tugas di masa depan, serta membawa berkah bagi keluarga.

Kapolres Morowali juga mengajak seluruh personel untuk selalu menjaga nama baik Kepolisian Republik Indonesia, khususnya di Polres Morowali, serta berkomitmen untuk menjadi Polri yang presisi.

"Jaga nama baik Polri khususnya di Polres Morowali, serta berkomitmen untuk menjadi Polri yang presisi," harap Kapolres Morowali.

Usai upacara kenaikan pangkat, para personel yang naik pangkat didampingi oleh istri masing-masing menerima Ucapan Selamat dan dilanjutkan dengan penyiraman air kembang oleh Kapolres Morowali kepada mereka yang naik pangkat, sebagai tanda syukur dan harapan agar keberhasilan terus mengalir dalam tugas-tugas yang diemban.

(PATAR JS & HUMRES)